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5 октября в Москве состо
ялось Всесоюзное совещание 
народных контролеров, на 
котором подведены итоги их 
работы, определены дальней* 
шие задачи. Особую значи
мость совещанию придало 
участие в его работе руково
дителей Коммунистической 
партии и Советского государ
ства, выступление Генераль
ного секретаря ЦК КПСС, 
Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР то
варища К. У. Черненко. Его 
яркая, вдохновляющая речь 
является для всех народных 
контролеров н всего совет
ского народа боевой, кон
кретной программой на дли
тельную перспективу.

В нашем районе создано 
117 групп, из них 15 —при 
Советах народных депутатов, 
и 41 пост. В них 1120 кон
тролеров. Эти цифры гово
рят о том, что работа народ
ных дозорных приобрела 
большой размах и участие в 
ней стало действительно мас
совым.

Ыа Всесоюзном совещании 
перед дозорными поставлены 
н качественно новые задачи. 
Впервые нам доверено осу
ществлять контроль за со
блюдением одного из основ
ных принципов социализма 
«От каждого по способнос
тям, каждому — по труду». 
Ставится задача—ужесточить 
меры в борьбе со взяточни
чеством, спекуляцией, разба
зариванием и хищениями со
циалистической собственнос
ти, должностными злоупо
треблениями.

Первостепенного внимания 
требуют к себе вопросы 
улучшения организации и ук
репления дисциплины труда 
во всех звеньях, на всех 
уровнях. В этом реальный 
резерв подъема э к о н о м и к и .

В текущем году значи
тельно ч улучшили свою рабо
ту группы народного контро
ля при Ннжнепеченгском, 
Ногоре лове ком, Пятовском, 
Медведевском сельских Со
ветах. Сложилась определен
ная система в работе группы 
при Середском сельском Со
вете (председатель П. И. Ка
пустин). Здесь проводятся 
регулярные проверки пред
приятий, находящихся на 
территории Совета. Резуль
таты проверок рассматрива
ются на заседаниях группы 
и исполкома.

Большую помощь партий
ным организациям, руковод
ству оказывают группы на
родного контроля совхоза 
«Тотемский», колхозов «1-е 
Мая», «Красное знамя», 
центральной районной боль
ницы, Юбилейного лннейно- 
производственного управле
ния магистральных газопро
водов.

Группа народного контро
ля совхоза «Тотемский» 
(председатель А. А. Гладко
ва) главным в своей работе 
считает устранение недостат
ков, профилактику различ
ных нарушений, использова
ние резервов производства, 
внедрение прогрессивных 
технологий, передового опы
та в организации производ

ства и труда. В результате 
проводимой работы в совхозе 
повысилась производитель
ность труда, снизились за
траты на производство цент
нера продукции растениевод
ства и животноводства.

Больше совместных прове
рок с «Комсомольским про
жектором» и профсоюзной 
организацией стали практи
ковать контролеры маслоза
вода, сплавучастка, МПМК, 
санатория «Зеленый Бор», 
р айпотребсоюза.

Значительную работу по 
укреплению трудовой дис
циплины проводит группа на
родного контроля Юбилейно
го линейно-производственно
го управления. По ее предло
жению за нерациональное ис
пользование рабочего време
ни привлечено к ответствен
ности администрацией пред
приятия 30 человек.

Хорошие условия для ра
боты группы созданы адми
нистрацией речного порта, 
Сухонского леспромхоза, 
совхоза «Тотемский», МПМК, 
СМУ треста «Вологдаграж- 
данстрой».

Вместе с тем уровень ра
боты многих групп н постов 
не полностью соответствует 
требованиям, предъявляемым 
Центральным Комитетом 
КПСС, Советским правитель
ством к органам народного 
контроля. Мы еще не доби
лись активного участия в ра
боте каждого народного кон
тролера. Не все проверки да
ют должную эффективность, 
некоторые из них не оказы
вают существенного влияния 
на улучшение положения 
дел.

В практике работы групп 
народного контроля хозяйств, 
организаций и предприятий, 
входящих в агропромышлен
ное объединение, отсутству
ет тесный контакт. Они про
должают вести работу разоб
щенно, а потому мала н ее 
результативность.

Нельзя забывать о том, 
что каждый народный конт
ролер должен быть приме
ром высокой политической и 
профессиональной культуры, 
образцом честности, принци
пиальности, неподкупности. 
Ведь он действует не только 
от имени народа, но и в его 
интересах. Поэтому оценки, 
выводы, каждый шаг должны 
быть безупречными как с 
точки зрения деловитости, 
так и с точки зрения спра
ведливости.

Большое значение для ак
тивизации органов народного 
контроля имеет всесторонняя 
поддержка их работы со сто
роны партийных н советских 
органов, администрации пред
приятий и учреждений, прав
лений колхозов.

Внимание и доверие пар
тии обязывает народных кон
тролеров работать еще на
пряженнее, активнее, вносить 
еще больший вклад ц осуще
ствление плановых заданий 
одиннадцатой пятилетки.

С. ФИЛИППОВ, 
председатель районного 

комитета народного 
контроля.
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Правофланговые
пятилетки

Виталий Афанасьевич Игна
тьев — механизатор совхоза 
«Тотемский». На его счету уже 
много трудовых достижений, но 
самого высокого результата он 
достиг в минувшую уборочную 
страду, намолотив 571 тонну 
зерна и заняв в соревновании 
комбайнеров совхоза первое ме
сто. На весенней предпосевной 
обработке почвы В. А. Игнать
ев прокультивировал 410 гек
таров.

После уборки Виталий Афа
насьевич работал на вспашке 
зяби и внес большой вклад в 
успешное проведение посевной 
будущего года.

У молодого механизатора уже 
немалый опыт работы, хотя 
трудовой стаж еще не так ве
лик. Технику он знает хорошо, 
по-хозяйскн следит за ней.

Сейчас нет на полях трудо
вого напряжение. Но дел меха
низаторам хватает. Много их и 
В. А. Игнатьева. Главная его 
задача — подготовка комбайна 
к предстоящей уборочной.

НА СНИМКЕ: В. А. Игнать
ев.

Фото Н. Алыкова.

ФЛЯГ ТЩОВОЙ швы
Бюро райкома КПСС и исполком районного Совета народ

ных депутатов приняли постановление о поднятии флага 
Трудовой славы района в честь передовиков промышленно
го и сельскохозяйственного производства.

Флаг Трудовой славы поднят в честь:
— коллективов межхозяйственных звеньев по заготовке 

кормов, созданных на базе райсельхозтехннки (звеньевые 
Богданов A. J1. и Фомин А. И.). При задании 18600 тонн 
звенья заложили 22400 тонн зеленой массы, выполнили 
половину районного плана по силосованию;

— льнокомбайнеров колхоза «Родина» Творилова В. П. 
и Жилинского И. С., вытеребивших лен с площади 200 гек
таров;

— коллектива бригады автоскреперистов ДСУ-в (бригадир 
Микляев А. Ф.), выполнившего план вывозки гравия на IUj 
процентов. Выработка на одного работающего составила 175 
процентов.

В СОРЕВНУЮЩИХСЯ РАЙОНАХ
(ПОКАЗАТЕЛИ ЗА  ТРИ КВАРТАЛА 1964 ГОДА)

Надой молока
Тотьма Бабушкино

в килограммах от коровы 2120 1629
В сравнении с прошлым годом + 20 +  39
Выполнение государственного плана:

по молоку (в процентах) 103 102
по скоту (в процентах) 114 109

Реализация промышленной продукции
(в процентах к плану) 102,3 102,2
Строительно-монтажные работы
(в процентах к плану) 98 96,8
Производительность труда
(в процентах к плану) 100,5 90,3
Товарооборот
(в процентах к плану) 98 97
Бытовое обслуживание
(в процентах к плану) 97,5 99,7

ЛЕН-ГОСУДАРСТВУ
Первая графа — наименова

ние хозяйств, вторая — прода
но тресты в переводе на льно
волокно (в процентах к плану) 
на 1 ноября, третья — средний 
номер тресты

«Красное знамя» 101 1.23 
«Великодворье» 71,4 1.41 
«Никольский» 70,6 1,39
«Родина» 64,3 1,93

«1-е Мая» 47,6 1.12
«Погореловскнй» 46,6 1.26
«Мосеево» 38,1 1,41
«Заветы Ильича» 35,3 1,05
«Сигнал» 32,3 1,37
Имени Ленина 32,2 1,19
«Большевик» 31.0 1,70
«Память Ленина» 25.0 1,09
«Путь к коммунизму>

3,5 1,27
По району 53,1 1,38

Слово участнику соревнования

ДОБИТЬСЯ БОЛЬШЕГО
Завершилось пастбищное со

держание скота. Подведены ито
ги соревнования животноводов 
за этот период. Я снова этим 
летом работал пастухом на фер
ме Гриди не кое, а всего пасу 
стадо уже семь лет.

На нас лежит большая ответ
ственность за получение боль
шого молока на зеленых деше
вых кормах. Приятно, что все 
пастухи нашего колхоза нынче 
успешно справились с социалис
тическими обязательствами, ко
торые принимали на период 
пастбищного содержания скота.

Мы получили от каждой но
ровы по 1228 килограммов мо
лока, или на 108 килограммов 
больше намеченного. Пасли 
стадо в минувшем сезоне вдво
ем с братом Сергеем. До этого 
несколько лет работал на пару 
с опытным пастухом А. И. Тру- 
хиным.

Летнее содержание коров бы
ло организовано нынче неплохо. 
Больше выделили клеверов для 
выпаса скота. С июня вели 
круглосуточную пастьбу, Рабо

тали по очереди: я пас стадо 
в ночное время, а Сергей — 
днем. Когда не было круглосу
точной пастьбы', доярки сами 
выгоняли животных на перепас 
вблизи фермы, на посевы мно
голетних трав.

Но пастбища в лесу у нас 
плохие. Пожнц затянуло кустар
ником. Никаких мер по улучше
нию травостоя на них не при
нимается. Вот и стараемся го
нять коров сюда пораньше вес
ной. пока багульник не перерос 
и хорошо поедается животными.

В поскотине необходимо вы
рыть новые водоемы. В жаркую 
погоду они превращаются в мут
ные лужи. Коровы ходят по ле
су в поисках ручьев. Из-за не
достатка воды теряется много 
молока. Требуется также обно
вить изгороди, старые все раз
валились.

Иногда приходится долго ис
кать коров, не всех вовремя 
удается пригнать на дойку. Те
перь так реже случается, по
тому что уже хорошо узнал 
свое стадо, изучил характер и

повадки большинства коров. В 
каждом стаде есть свои вожа
ки. Вот за ними и надо лучше 
следить, куда они направляют
ся. Коровы — животные ум
ные. Если на пастбище взять 
нечего, их трудно удержать 
там. Они так и рвутся домой, 
надеясь на подкормку или ве
черний перепас на клеверах.

Коров в своем стаде я хоро
шо знаю еще и потому, что уже 
четвертый год работаю на этой 
ферме подменным дояром. Пос
ле окончания пастьбы скота ис
пользую свой очередной отпуск, 
затем иду на ферму. Сначала 
работаю поочередно на груп
пах коров доярок, находящихся 
в отпуске, затем подменяю доя
рок и скотников, ушедших на 
выходные дни.

Ухаживать за животными 
мне нравится. Опыта с каждым 
годом становится больше, по
этому и в дальнейшем хочется 
продолжать работу со стадом, 
улучшать достигнутые резуль
таты.

А. ДЕМЕНСКИИ, 
пастух колхоза 
имени Ленива.
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ВПЕРЕДИ-НОВЫЕ 
БОЛЬШИЕ ЗАДАЧИ

Сегодня в Тотемском леспромхозе проходит отчетно-выбор
ная профсоюзная конференция. Ее делегаты — рабочие, слу
жащие, инженерно-технические работники. В числе делегатов 
представители профсоюзных организаций лесопунктов Крутой 
Осыпи н Михайловки, в которых недавно прошли отчетно-вы
борные собрания.

серьезные замечания. Ни для 
кого не секрет, что поселок ле
созаготовителей находится и ан- 

. тисанитарном состоянии. Сей
час глубокая осень, а на стол
бах нет электрических лампо
чек, у многих домов отсутству
ют тротуары.

В постановлении, принятом 
на отчетно-выборном собрании, 
подчеркнуто, что коллектив ле
сопункта должен полнее исполь
зовать возможности социалисти
ческого соревнования, чтобы 
достойно встретить славные да
ты — 40-летие Великой Побе
ды и 50-летие стахановского 
движения.

3 ноября 1984 года

О работе профсоюзного ко
митета Михайловского лесо
пункта за отчетный период до
ложил его председатель В. В. 
Воробьев.

За девять месяцев текущего 
года план по заготовке древе
сины михайловскими лесозаго
товителями выполнен на 107,8 
процента. Вывезено четыре 
тысячи кубометров сверхплано
вой древесины. Комплексная 
выработка составила 102,1 про
цента.

Лучших результатов в социа
листическом соревновании до
бились бригады леса под руко
водством А. А. Белоусова, 
В. В. Андреевского, Р. Д. Фе- 
дотовского, бригада нижнего 
склада, возглавляёмая Ю. Г. 
Даниловским, водители автоле
совозов В. И. Коновалов. П. А. 
Даниловский, А. П. Коновалов 
и другие.

В этом году завершено стро
ительство пекарни, капитально 
отремонтировано 12 квартир. 
Строятся новый гараж, второй 
разделочный узел, -баня.

Есть и существенные недо
статки. Не выполнен план по 
раскряжевке и вывозке древе
сины. Выход круглых лесома
териалов составил -~59,7 про
цента при плане 68,8.

Настораживает и тот факт, 
что за истекший период почти 
в 2,5 раза увеличились потери 
рабочего времени по к причине 
производственного травматиз
ма.

На отчетно-выборном • собра
нии член профкома Н. Н. Ро
манов подчеркнул, что хотя и 
велась определенная работа по 
вопросу трудовой и производ
ственной дисциплины, но дале
ко недостаточно.

Вопрос дисциплины много
гранен. И он не укладывается 
в строгие рамки рабочего вре
мени. Важно и то, чем человек 
занимается в свободное время, 
насколько разумно умеет им 
распорядиться. Вот почему в 
проведении _ любого мероприя
тия. особенно культурно-массо
вого, должны быть заинтересо
ваны партийная, комсомольская 
и профсоюзная организации. 
Тесная связь между ними при
ведет не только к общему зна
менателю, но и к общему ус
пеху.

Были высказаны и другие

На отчетно-выборном собра
нии в лесопункте Крутая Осыпь 
заслушан отчет заместителя 
председателя профсоюзного ко
митета Р. М. Рычковой.

О том. как коллектив справ
ляется с плановыми заданиями 
и принятыми социалистически
ми обязательствами, рассказал 
начальник лесопункта В. С. 
Мишуринский.

План по погрузке древесины 
за девять месяцев нынешнего 
года выполнен на 105,3 процен
та. Многое сделано по строи
тельству дорог. За отчетный 
период большая работа проде
лана па строительстве второй 
очереди девятой ветки, постро
ено 12,3 километра усов. На 
Пятовской УЖД заменено око
ло 12 тысяч шпал, более 15 ки
лометров забалансировано.

Впереди у тружеников лесо
пункта большие и ответствен
ные задачи. Сделать предстоит 
много. Так, на автодороге нуж
но разрубить и раскорчевать 
около 15 километров магистра
ли и усов.

Но для того, чтобы осущест
вить намеченное, надо прежде 
всего добиться укрепления 
трудовой и производственной 
дисциплины. Вести постоянную 
борьбу с пьяницами и прогуль
щиками. Об этом должны поду
мать в своей дальнейшей рабо
те профком и общественные ко
миссии.

Насколько это будет осуще
ствимо — покажет время.

А. ПОПОВ, 
председатель профсоюзного 

комитета Тотемского 
леспромхоза.

«Н Е ШССТЙИУСЬ с комсомолом...»
Торжественно отметила то- 

темская молодежь 66-ю го
довщину со дня рождения 
Ленинского комсомола. В 
районном Доме/культуры со
стоялся вечер, посвященный 
этой дате.

В зале передовики произ
водства, ветераны комсомо
ла, комсомольский актив, 
учащиеся школ и профтех
училищ.

Своеобразным фоном ве- 
чгра была литературная КОМ

ПОЗИЦИЯ, которую подготови
ли члены городского комсо
мольского штаба. Первый 
секретарь райкома ВЛКСМ 
В. А Тыкин, сделав экс
курс в историю комсомола, 
pacci а зал о трудовых делах 
молодых тотьмичей.

Взволнованы почетные 
гости Н. В. Новоселов, Н. Г. 
Куканов. А. В. Панев, В. В. 
Осовская, М. В. Корюкина, 
П. А. Филев. Их комсомоль
ская юность прошла испыта
ние трудностями становле
ния Советской власти, му
жала в боях за Родину на 
фронтах Великой Отечест
венной.

Об этом и рассказали мо
лодым Николай Васильевич 
Новоселов и Мария Влади
мировна Корюкина. Они по
желали им неиссякаемой 
энергии, задора, активного 
участия во всех делах и на
чинаниях комсомола.

Надолго запомнится этот 
день учащимся Тотемской 
средней школы № 1 Ни
колаю Упадышеву, Татьяне 
Улитиной, Александру Гу
жову, Ольге Брилииской, 
Ларисе Паршуковой. 29 ок
тября они получили комсо
мольские билеты.

От имени молодежи высту
пила Ирина Суханинская, 
доярка из совхоза «Погоре
ло некий». Она рассказала об 
успехах и трудностях в сво
ей работе, о комсомольских 
поручениях.

Участников вечера привет

ствовала первый секретарь 
райкома партии Т. Н. Му
хина.

Долго звучали в зале До
ма культуры комсомольские 
песни, песни юности ветера
нов. Но объединила и сдру
жила всех одна — «Не рас
станусь с комсомолом».

И. ДМИТРИЕВА.
НА СНИМКЕ: участницы 

вечера — секретарь комите
та комсомола совхоза «Пого- 
реловскнй» Т. Чернавская и 
доярка фермы Фоминское 
Н. Белякова.

Фото И. Рычковой.

Идет смотр красных уголков

БЫЛО БЫ ЖЕЛАНИЕ
Ежегодно в начале зимовки скота объявляется смотр крас

ных уголков животноводческих ферм. Это не случайно. Вовре
мя сказанное слово агитатора, агитационно-массовая работа, на
глядность в самом красном уголке помогают животноводам в 
их борьбе за успешное выполнение принятых обязательств.

Мы проверили красные уголки на фермах колхоза «Мо- 
сеево».

Начали с фермы Бобровская. 
Этот коллектив — лидер со
циалистического соревнования. 
Зашли в красный уголок. Ком
ната маленькая. Чисто. При
брано. На стенах наглядная 
агитация. Сверху лозунг: «Ор
ганизованно провести зимовку 
скота», а внизу — условия со
циалистического соревнования, 
экран качества, рацион корм
ления животных, информацион
ный лист «Кто сегодня впере
ди», плакаты. Все удачно офор
млено, напечатано яркими бук
вами. Заслуга в этом агитатора- 
оформителя, библиотекаря
Н. М. Микляевой. Агитацион
ную работу здесь ведет глав
ный зоотехник Е. И. Галушкин.

Но поговорить с животново

дами в красном уголке не уда
лось. Из-за холода. Он прони
зывает в буквальном смысле 
слова. А зима ведь только еще 
вступает в свои права. Печка 
развалилась. Так что красный 
уголок существует формально,, 
а животноводы собираются ли
бо в кубовой, где греют воду, 
либо в проходе самой фермы.

На Фоминской ферме крас
ный уголок встретил нас тене
тами по углам и беспорядком. 
На полу остатки турнепса. На 
этом неприглядном фоне теря
ется вся наглядная агитация, 
которая сосредоточена почему- 
то на одной стене, а на проти
воположной — обрывки плана- 
тов.

На животноводческом комп

лексе в Часовном красный уго
лок занимает просторную свет
лую комнату. На окнах занаве
си. На одной из стен два само
дельных стенда из реек, на них 
наглядная агитация. Плакаты, 
нацеливающие на успешное вы
полнение социалистических обя
зательств и реализацию Продо
вольственной программы.

Агитатором здесь техник- 
осеменатор Л. П. Цикина. Не
льзя не сделать упрек в ее ад
рес: вся наглядная агитация 
прикреплена кое-как. наспех. У 
плаката «Кто сегодня впереди» 
оторван угол. В общем, впечат
ление не из приятных.

Понятна досада секретаря 
парткома колхоза В. К. Цики- 
ной. И не понятна безответст
венность тех, кто причастен к 
этому делу.

Все эти недостатки вполне 
устранимы. Было бы желанно.

Г. ТРЕТЬЯКОВА, 
инструктор отдела 

пропаганды и агитации 
райкома КПСС,
Т. ИЕВЛЕВА, 

наш корр.

...Первое военное лето. 
Немецко-фашистские войска, 

. вероломно напав на нашу 
страну, с упорством рвутся 
в глубь советской террито
рии." Один из .главных ударов 
направляется на Ленинград.

В сентябре 1941 года нем
цы- вплотную подошли к Ле-

• нинграду. Они ' намеревались 
взять еср штурмом, бросив 
на город огромное количест
во самолетов и танков. Но 
сделать это не “удалось. Тог
да враг решил разбомбить 
город, уничтожить в нем все

- живое. Начиная с сентября, 
фашистские стервятники 
ежедневно налетали на Ле
нинград. Воздушные тревоги 
почти не прекращались. Ле
нинградцы выдержали весь 
шквал огня, который посы
лали немцы. Ленинград сра
жался как город-герой и по
бедил.

Покрыли себя неувядаемой 
славой защитники Ленингра
да из нашего города и райо
на. Воробьев Феодосий Ва
сильевич из деревни Нелю- 
бино имеет ряд правительст
венных наград, среди кото
рых ордена Славы II и III 
степеней, медали «За отва
гу», «За оборону Советско
го Заполярья». На поле боя 
В. Ф. Воробьев показал се

бя отважным воином.
...Восемь русских бойцов 

атаковали гарнизон немцев 
численность до 60 . человек. 
В центре деревни у фашис
тов стояли станковые пуле
меты. Ефрейтор Воробьев 
прополз огородами и почти в 
упор расстрелял три огневые 
точки врага. Немцы посте
пенно отошли, оставив два 
склада с оружием и несколь-

и А. А. Протопопов. Когда 
в январе 1943 года войска 
Ленинградского фронта пере
шли в наступление, он на
ходился на самой передовой 
линии. Прямо на поле боя 
политотделом фронта был 
принят из кандидатов в чле
ны партии. Во время одной 
из атак его тяжело ранило. 
Около 20 часов обессилен
ный, истекая кровыо, под

Пятовского сельсовета. Алек
сандр Васильевич Фомин- 
сний и Василий Андреевич 
Малевинский из Медведев- 
ского сельсовета, Иван Ни
колаевич Мараков из Вож- 
бальского, Николай Геннадь
евич Куканов, Борис Лаврен
тьевич Жуков из Тотьмы, 
Пантелеймон Александрович 
Анфалов из деревни Черня- 
ково, П е т ^  Павлович Коко-

К  40-летию Великой Победы

ТОТЬМИЧИ В БОЯХ ЗА РОДИНУ
ко автомашин. Наши подраз
деления с боями продвига
лись вперед. Немцы пошли 
в шестую контратаку, при
крываясь танками. Воробьев 
открыл огонь, когда до веду
щего танка оставалось всего 
70 шагов. Непрерывный бой 
продолжался 11 дней. Фео
досий Васильевич Воробьев 
был ранен, но из строя не 
ушел. Он не раз выручал 
пехотинцев, уничтожая пуле
меты врага. Только за один 
день он пристрелил шесть 
немецких автоматчиков.

Воевал под Ленинградом

сильным артиллерийским ог
нем лежал на поле боя. Чу
дом остался жив Александр 
Алексеевич. . Родина высоко 
оценила его мужество, на
градив медалями «За оборо
ну Ленинграда», «За отва
гу», «За оборону Советского 
Заполярья», «За боевые за
слуги» и другими.

Участниками обороны Ле
нинграда были также наши 
земляки Гурий Александро
вич Брагин из Мосеевского 
сельсовета, Дмитрий Василь
евич Сергачев и Сергей Ва
сильевич Истоминский из

ммамМ М

рев из Калининского сельсо
вета и многие другие.

В боях на Ленинградском 
фронте погиб Сергей Ивано
вич Шорохов. Отдали жизнь 
в боях за Родину комсомол
ки Лида Пономарева и Ш у
ра Харина.

Военным комиссаром 
осажденного Ленинграда был 
наш земляк Феодосий Фео- 
досьевич Расторгуев. Под 
его руководством военный 
комиссариат города в сжа
тые сроки провел мобилиза
цию ленинградцев в действу
ющую армию, сформировал

десять дивизий народного 
ополчения. В условиях тяже
лой блокады Ленинградский 
военкомат организовал все
общее обучение военному 
делу. Большую работу про
вел военкомат по эвакуации 
ленинградцев в тыл страны.

Партия и правительство 
высоко оценили деятельность 
Ф. Ф. Расторгуева в осаж
денном Ленинграде, награ
див его орденом Ленина.

Славный боевой путь про
шли девушки-тотьмички, от
правившиеся добровольцами 
на фронт весной 1942 года. 
Среди них Елена Михайлов
на Черницы па, Мария Ива
новна Корюкина, Софья Ни
колаевна Коренева, Нина 
Васильевна Художилова, Ан
на Павловна Пахолкова. 
Клавдия Васильевна Викто
рова, М ария Прокопьевна 
Маклакова и другие. О их 
боевом пути говорят прави
тельственные награды.

Навсегда войдут в исто
рию Великой Отечественной 
войны ратные подвиги совет
ского народа, наших земля
ков, отстоявших и защитив
ших завоевании Октября в 
борьбе с врагом.

Л. ДЕМЧЕНКО, 
научный сотрудник 

краеведческого музея.
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С Т Р А Н И Ц А  Д Е Й С Т В Е Н Н О С Т И
В Ы П У С К ЧЕТЫРНАД ЦАТЫЙ  ------------

IЦо поводу одного письма

Из центра на окраину
ПРЕДЛАГАЮТ ПЕРЕНЕСТИ СТРОЙКУ  

ЕГО АВТОРЫ
В письме наших читателей 

о  Камчугн говорится о том, 
[то в центре их поселка, где 
аходятся клуб, торговый 
(ентр. столовая, начинается 

строительство общежития 
(для рабочих. Уже подвезены 
■строительные материалы, на- 
|чаты земляные .работы.

По мнению авторов пись- 
Гма, эта постройка там неже
лательна, так как будут на
рушены правила пожарной 
Юеэопаспости, санитарные ус- 
[ловил. Лучше бы на этом 
[месте, считают они, постро
ить новую библиотеку, ведь 
старая находится в плачев
ном состоянии.

Серьезные претензии в 
(письме предъявлены к р у к 
оводителям лесопункта (к ко
му именно — не указано). 
[Дело в том, что они не реа
гируют на коллективную 
тросьбу перенести строи
тельство в другое место, за 
являя «где хотим, там и бу- 
деС строить».
k Одним словом, из письма 
следует: жители поселка бес
покоятся о благоустройстве 
его центра, а руководство 
лесопункта не желает счи
таться с общественным мне
нием.
• Письмо написано от имени 

[всех камчужан, значит,, во
прос действительно серьез

ный. Поэтому я попросил 
| прокомментировать его на
чальника ремонтно-строи- 
тельного управления Тотем- 
ского леспромхоза А. В. Ве
рещагина. Он пояснил, что 
.место застройки согласовано 
1с Медведевским сельским 
[Советом, районной санэпи
демстанцией, госпожнадзо- 
]ром. Инстанциями внесены в 
(план застройки необходимые 
(изменения, и причин для 
(беспокойства нет.

Комментарий вполне ис
черпывающий. Тем более, 
{мне известно, что представи
тели перечисленных инстан
ций подошли к этому делу 
|с подобающей ответственно
стью, сами побывали на ме- 
|сте. и их решение объектив- 
1но.

Тут можно бы поставить 
[точку. Но... В письме про
глядывает еще одна тема 

|для разговора. Написано оно 
грамотно, значит, • человек 
[его писавший, должен пони
мать, что письмо начатое: 
]«От населения п. Камчуга» и 
[законченное подписью: «Груп
па рабочих» нельзя назвать 
иначе, как анонимное. Поче
шу бы, проявляя истинную 
работу о своем поселке, не 
(подписаться своей фамилией, 
котя бы от имени группы 
■рабочих. Работник редакции 
имел бы возможность встре
титься и поговорить с авто
рами, на месте выслушать 
[мнения и суждения. Если 
{они справедливы, то стес
няться нечего.

Но пусть приходит письмо

и анонимное (хотя, согласи
тесь, к нему уважения мень
ше). редакция не оставит его 
без внимания, факты будут 
проверены. Мы рады каждо
му письму, тем более, если 
оно имеет деловой, конкрет
ный характер, рассказывает 
об успехах или отмечает не
достатки.

Остается только сожалеть, 
что авторы письма из Кам
чу ги, пусть даже и не захо
тевшие ‘назвать сЪои фами
лии, нашли только повод для 
«замены» общежития на биб
лиотеку — несоблюдение 
правил и условий. Но поче
му они не захотели погово
рить о причинах, побудив
ших написать письмо?

Вот одна из них. Обще
житие будет заселено вновь 
прибывшими рабочими. Ка
кими они окажутся? Не при
чинят ли беспокойства сосе
дям? Не будетч ли случаев 
«выяснения отношений» меж
ду местной молодежью и 
жильцами общежития? Луч
ше вынести его куда-нибудь 
на окраину поселка, напри
мер, за гаражи. Другое 'дело
— книги. Они запираются с 
вечера на крепкий засов и 
беспокойства не причинят.

В таком случае, предпо
читая библиотеку общежи
тию. не ставят ли авторы 
письма под сомнение нема
лые возможности обществен
ных организаций, комсомоль
цев лесопункта, которые в 
состоянии не только органи
зовать благоустройство по
селка, но и поддерживать об
щественный порядок? А ма
териальные затраты? Одно 
дело построить общежитие в 
центре, где рядом котельная, 
подземные коммуникации, 
другое — вдали от них. Уже 
не говоря о том, где будет 
удобнее рабочим, уставшим 
и промокшим, рядом со сто
ловой и магазином или на 
опушке леса.

Несомненно, новая библио
тека тоже нужна. И она. на
до надеяться, будет построе
на. Пусть в другом месте, но 
ведь внутри же поселка.

Камчужане умеют отлич
но трудиться, в лесопункте 
преобладающее большинство 
сознательных. работящих 
людей, много ветеранов тру
да. Коллективу по плечу ре
шение не только производ
ственных задач. И дело, на
верное, не в том, что будет 
построено в центре поселка
— общежитие или библио
тека. Важно другое — давно 
пора поговорить об извечных 
проблемах лесных поселков

- отдыхе молодежи, благо
устройстве улиц, укреплении 
общественного порядка. Про
блем хватает, н они. навер
ное, волнуют многих, и не 
только камчужан. Давайте 
поговорим о них.

Н. АЛЫКОВ.

О Т В Е Ч А Е М  Ч И Т А Т Е Л Я М
Читательница нашей газе

ты тов. Ерегина из деревни 
Малая Поповская в своем 
рисьме высказывала недо
вольство по поводу обслужи
вания клиентов в часовой 
мастерской*.

Заместитель начальника 
РПУ бытового обслуживания 
раселеиия Н. П. Калабин от
ветил редакции, что прием
щица в. д. Русинова за не
тактичное поведение с заказ

чицей предупреждена.
В целях- улучшения обслу

живания клиентов со всеми 
приемщиками городских при
емных пунктов проведен ин
структаж по правильному 
оформлению приема заказов 
и их выдаче. Особое внима
ние обращено па культуру 
обслуживания посетителей.

□  О 
На письмо О. Ф. Тяпки- 

ной с улицы Кирова главный

По следам наших 
выступлений
«НЕ ОБДЕЛЯТЬ 

ВНИМАНИЕМ  
И ЗАБОТОЙ»

Корреспонденция под та
ким заголовком была опу
бликована в нашей газет© 
№  115, а в №  118—коррес
понденция под заголовком 
«Законсервировано... пы
лью». В обеих шел разговор 
о недостатках в организации 
зимовки скота в совхозе «По- 
гореловский».

Директор совхоза II. К. 
Федотовскнй ответил редак
ции, что корреспонденции об
суждены на заседании специ
алистов. Факты, указанные в 
них, имели место. По устра
нению недостатков приняты 
необходимые меры. В част
ности, на ферме Быково про
веден ремонт полов, утепле
ны двери, застеклены рамы.

Приняты меры по обору
дованию кормоцеха на фер
ме Фоминское. Подобраны 
кадры для приготовления 
кормов, которые проводят 
обкатку оборудования.

Работа на кормоцехе бу
дет организована в две сме
ны.

«ЗА ПИСЬМОМ —  
ЧЕЛОВЕК»

В статье «За письмом — 
человек», опубликованной в 
изшей газете от 27 сентяб
ря, были приведены крити
ческие строки из коллектив
ного письма ншльцов много
квартирного дома ДРСУ по 
поводу отопления.

Начальник ДРСУ А. Н. 
Лебедев ответил редакции, 
что теплотрасса к 12-квар
тирному дому по улице За
городной проверена, колодцы 
у домов отремонтированы. 
Система отопления работает 
нормально.

На контроле газеты

Задерживают  
ответ:

Председатель райпотреб
союза М. В. Власова — на 
письмо Н. Н. Климова из 
колхоза «Великодворье».

Председатель Пригородно
го сельпо В. Н. Суханинский

- на письмо В. П. Брагина 
из колхоза «Мосеево».

Начальник ДСУ-6 Н. Н. 
Спасский — на коллектив
ное письмо жителей дома 
№  57 «а» по улице Заго
родной.

Управляющая ' домами 
Т. В. Цини лева — на пись
мо В. А. Линькова с улицы 
Ворошилова.

Директор Сухонского лес
промхоза Л. И. Молчанов- 
ский — на письмо Н. Г. 
Якушевой из поселка Глубо
кое.

Директор маслозавода 
М. А. Гужов — на публика
цию «Не мелочи, а серьез
ные недостатки» (газета за 
25 сентября).

М Е Р Ы  П Р И Н Я Т Ы
■ И совхозе проводится 

большая работа по улучше
нию труда животноводов, - 
ответил редакции дирек
тор совхоза «Тотемский»
В. Г». Жданов на письмо до
ярки 3. И. Машарнной.
На ферме Варницы-1 дейст
вительно доярки несколько 
дней разносили подкормку 
скоту банками, так как в 
связи с аварией были выве
дены из строя трактор ЮМЗ- 
6 и малогабаритный кормо
раздатчик РММ-5. За корот
кий срок техника была отре
монтирована, и по письму 
доярки меры приняты.
. В совхозе построена новая 
ферма Варницы-2. строится 
еще одна, в которую будет 
переведен скот со старой 
фермы Варницы-1.

Проведена реконструкция 
телятников в деревнях Не- 
любино. Варницы. Останин-

екая. В 1985 году заплани
ровано ренонструкронагь 
ферму Нелюбнно. На всех 
фермах совхоза будет меха* 
нианрованиан раздача кор
мов кормораздатчиком К ТУ
10. На погрузку силоса и 
сенажа выделяются дна акс* 
ьаватора.

В бригаде .V» 1 три чело
века обеспечивают подвозку 
кормов на 400 коров 
и 150 голов молодняка.

Проводится работа по бла
гоустройству животноводчес
ких помещений. В нынешнем 
году заасфальтирована вы
гульная площадка на ферме 
Варннцы-2. сделано 300 мет
ров подъездных путей к 
фермам из железобетонных 
плит. В 1985 году планиру
ется выделить на благоуст
ройство производственных 
объектов 90 тысяч рублей.

ВОПРОС-ОТВЕТ
Надбавка за классность

Прошу разъяснить, какая тарифная ставка по часовой 
оплате труда полагается тракторнсту-машиннсту, работающе
му на экскаваторе с трактором ЮМЗ-6 н по какому разря
ду? Какова норма выработки на землеройных к погрузочных 
работах?

Положена ли мне надбавка за классность как трактори- 
с ту- машинисту первого класса за выполнение конно-ручных 
работ на погрузке н разгрузке силоса?

Н. БОРИСОВ, 
колхозник колхоза «Заветы Ильича»,

Норма выработки на трак
торный погрузчик марки 
ПЭ-0,8 с трактором ЮМЗ- 
6Л за семичасовую смену на 
погрузке силоса — 70 тонн.

Погрузка и разгрузка си
лоса экскаваторами и трак
торными погрузчиками отно
сится к четвертому тарифно
му разряду. Тарифная ставка

- 5 рублей 60 копеек.
Трактористам - машинис

там. 1 и II класса выплачи
вается надбавка за класс
ность к заработку на меха
низированных работах, опла
чиваемых по тарифной сетке 
трактористов - машинистов.

Исчисление пенсии
Скоро я выхожу на заслуженный отдых по возрасту. Ра

ботаю одновременно на двух должнбетях, получаю до 300 
рублей в месяц.

С какой суммы будет исчисляться пенсия?
А. НЕКРАСОВА.

Для исчисления пенсии бе
рется одна заработная плата, 
только по основной работе.

В заработок для исчисле
ния пеноии включаются все 
виды заработной платы, на 
которые по действующим 
правилам начисляются стра
ховые взносы, кроме зара
ботной платы за сверхуроч
ную работу, за совместитель
ство и всякого рода выплат 
единовременного характера. 
Также включается в зара
боток ежегодное вознаграж
дение. выплачиваемое за вы
слугу лет, процентные над
бавки и вознаграждение из 
фонда материального поощ
рения за общие результаты

работы предприятия или ор
ганизации по итогам за год.

В случаях, когда страхо
вые взносы начисляются на 
условные суммы заработка, 
в средний заработок для на
числения пенсии включаются 
эти условные суммы. Автор 
письма работает на двух ра
ботах. значит, имеется сов
мещение. Для исчисления 
пенсии включается оклад по 
основной должности л асе 
премии, которые положены 
по положению оплаты труда 
организации или предприя
тия.

II. ЕРЫКАЛОВА. 
заведующая отделом 

соцобеспечения.

инженер РПУ жилищно-ком
мунального хозяйства С. Ю. 
Симонов сообщил в редак
цию, что меры приняты: 
прокопана и углублена от
водная канава, очищены от 
грязи и ила колодец и же
лезобетонные трубы. На 
смотровой колодец изготов
лен деревянный люк.

□  □

- Для проверки письма 
в Чуриловку выезжали рай
онный педиатр В. В. Ме-

телкнн и детский хирург 
Т. А. Сабе ров, — сообщил 
в редакцию главный врач 
района В. Г. Рычков. — 
Факты, указанные в письме, 
в основном подтвердились: 
фельдшером К. Ф. Лукиной 
были допущены ошибки в 
оказании первой хирургичес
кой помощи шестилетнему 
мальчику Поповых при трав
ме головы. Налицо безответ
ственное отношение к актив
ному наблюдению за боль
ным.

Приказом по центральной 
районной больнице на фельд
шера К. Ф. Лукину наложе
но дисциплинарное взыска
ние — объявлен строгий 
выговор.

О □
На письма граждан Бута

ковой из деревни Варницы и 
Сосновикова из деревни Пя- 
товская начальник цеха свя
зи ЭТУС Л. А. Беляков от
ветил редакции, что неис
правности устранены, радио- 
точки работают.

Оплата труда тракторис- 
тов-машинистов. занятых на 
конно-ручных работах, про
изводится по ставке 11 раз- 
рида тарифной сетки тракто* 
ристов-машинистов. в том 
случае, если тарифная став
ка по выполняемой работе 
ниже тарифной ставки ука
занного разряда.

Надбавка за классность 
трактористам - машинистам 
на конно-ручных работах не 
выплачивается.

Н. ВИНОКУРОВА, 
экономист районного 

управления сельского 
хозяйства райисполкома.
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Проводили 
в армию

Четверых комсомольцев— 
Алексея Макарова, Николая 
Колычева, Валерия Зыкова и 
Ивана Ярославцева — прово
дили в ряды Советской Ар
мии труженики колхоза 
«Мосеево». Все четверо — 
механизаторы. В этом году 
о к о н ч и л и  ССПТУ-7. Позади 
их первая весенняя посевная, 
уборочные работы.

Позади и напутствия ро
дителей, старших товари
щей, друзей. Все они дали 
наказ честно исполнять свой 
воинский долг.

Проводили своего сына 
супруги Макаровы. Капито
лина Анатольевна работает 
дояркой на Фомннской фер
ме, а Анатолий Федорович 

- рядовой колхозник.
Теплые слова напутствий 

сыновьям говорили служа
щая школы Нина Васильев
на Зыкова, лесник Алексей 
Иванович Ярославцев, гурто
прав Ларнза Григорьевна 
Мокеева.

И будут идти в Мосеево 
письма, а мосеевские поля—г 
ждать механизаторов обрат
но в родные края.

В. ЦИКИНА.

Всегда 
с детьми

Вера Васильевна Осовская 
работает с детьми более 30 
лет. В драмкружок, который 
она ведет, мы начали ходить 
с четвертого класса. Не про
пускаем ни одного занятия, 
каждое из них проходит 
очень интересно. Сейчас го
товим пьесу к 40-летию Ве
ликой Победы, которая назы
вается «В грозу».

Мы не перестаем удив
ляться энергии, жизнерадост
ности и большому, неуемному 
увлечению своей работой Ве
ры Васильевны. По-доброму 
завидуем ей.

В. В. Осовская—председа
тель совета ветеранов при 
райкоме комсомола, органи
затор Летописи Великой Оте
чественной войны.

Алена РЫЧКОВА, 
учащаяся 7 «б» класса 

Тотемской 
средней школы №  2.

Вместе 
по жизни

Вот уже 25 лег наши ро
дители Алексей Алексеевич 
и Фаина Александровна Ба
сины живут вместе, делят 
радости и невзгоды, слагают 
счастливую песню семейной 
жизни. Честно и добросове
стно трудятся они в колхозе 
имени Ленина, воспитывают 
пятерых детей.

Мы до сих пор помним 
тихую колыбельную песню 
мамы. Она сумела привить 
нам любовь к родному краю, 
к его немеркнущей кра
соте. А папа, всегда заня
тый ■ колхозными делами, 
находил время поговорить с 
нами, смастерить игрушку и 
даже иногда сготовить вкус
ный ужин.

Много доброго делают и 
сделают еще для своих де
тей, для колхоза, для совет
ского общества умелые руки 
наших родителей. А сегодня 
у них серебряная свадьба.

И. БАСИНА.
Деревня Исаево.

О лю дях Хороших
Ы

ш л о  м у  лшын л р у г
Более трех десятилетий ра

ботает М. А. Постникова ме
дицинской сестрой в санатории 
«Зеленый Бор». Свою трудо
вую биографию она начала сов
сем молодой после оконча
ния Великоустюгского медицин
ского училища.

Прошли годы. Дети, за кото
рыми ухаживала, давно вырос
ли, имеют уже'своих малышей, 
а Мария Афанасьевна все еще 
остается на прежнем месте. Она 
все также добра и приветлива, 
только морщинок на лице при
бавилось да седины в волосах. 
Как и прежде, заботливо уха
живает за детьми, беспокоится, 
чтобы они были опрятные, чис
то одетые, не чувствовали раз
луку с родителями и близкими.

Много сил и энергии отдает 
М. А. Постникова своим ма
леньким пациентам. Сколько 
бессонных ночей провела она у 
кроваток малышей ради восста
новления их здоровья. А как 
радостно, когда ребенок вновь 
возвращается к родителям пос
ле длительного лечения! Улыб
ки, слезы, но уже в знак при

знательности, уважения к сест
ре милосердия, которая сделала 
все .возможное, чтобы вернуть 
ребенка в родной дом.

Мария Афанасьевна увлечена 
своей работой. Забот у нее 
очень много: нужно выполнить 
четко и своевременно назначе
ния врача, следить за соблюде
нием режима, успокоить малы
ша, раздать игрушки, показать 
детям красивые картинки, про
читать интересную сказку. Мно
го и других хлопот в течение 
дня. И все нужно сделать так, 
чтобы везде был надлежащий 
порядок.

М. А. Постникова давно уже 
на пенсии, но ей не хочется 
расставаться с любимой рабо
той, с детьми, со своим кол
лективом. И сослуживцы этому 
рады, так как здесь она очень 
нужна.

В. ЖИРЯКОВ, 
главней врач санатория 

«Зеленый Бор».
НА СНИМКЕ: 

М. А. Постникова.
медсестра

Фото А. Тыкина.

Кинофильм режиссера Гав
риила Егизарова «Домой!» 
снят по рассказу Андрея 
Платонова «Возвращение». 
В этом рассказе всего не
сколько страниц. В нем нет 
сражений, грома орудий, 
действие его происходит в 
мирные дни. Точнее, в пер
вые месяцы мира. Но тем 
не менее это рассказ о вой
не, о ее последствиях, кото
рые, может быть, не менее 
страшны, чем кровь и смерть 
на поле боя.

Именно поэтому Егизаров, 
режиссер, верный военной 
тематике, постановщик филь
ма «Горячий снег», остано
вил свой выбор на этом не
большом по объему, но 
очень значительном по мыс
ли и чувствам, заключенным 
в нем, произведении Плато
нова.

Главный герой фильма 
Алексей Алексеевич Иванов 
возвращается с войны домой. 
Позади сотни километров 
пройденных дорог», могилы 
товарищей, а впереди —род
ной дом, где его ждут жена 
и дети. Непросто входит в 
мирную жизнь Иванов. От 
простоты и ясности фронто
вого братства нелегко найти 
переход к дому, семье. Все, 
что все эти годы казалось та
ким далеким, почти сказоч
ным, уже стоит на пороге... 
От этого немного не по себе, 
даже страшновато.

И как последний всплеск 
той жизни, которая прошла 
за эти четыре года, как до
казательство самому себе, 
что жив, что не убит — ми
молетный роман со случай
ной попутчицей, тоже воз
вращавшейся домой из ар
мии.

А дома произошли боль
шие перемены. Не по годам 
взрослым стал сын Петя. Он 
— мужчина в доме, глава 
семьи. С удивлением, а по
том и с раздражением слу-

Новые фильмы ------

шает Иванов совсем не дет
ские разговоры сына. Он 
еще не осознает по-настояще- 
му, что здесь, в тылу, было 
немногим легче, чём на 
фронте.

Иванов узнает, что Люба 
была ему неверна. И хотя 
это был всего лишь один 
случай, 'когда у нее уже 
совсем не хватило сил 
для бесконечного ожида
ния, когда страх и тоска 
захлестнули ее, когда она 
«детей своих уже не могла 
любить», — душа Алексея 
остается глуха. Он воспри
нимает все лишь через соб
ственную боль и обиду.

Всесоюзный смотр букинистической торгoej

К Н И Г А М -  В Т О Р У Ю  ЖИЗНЬ
Букинистическая торговая 

имеет большое культурное н 
экономическое значение. С ее 
помощью в книготорговую сеть 
возвращаются миллионы экзем
пляров книг для повторного ис
пользования. Она помогает со
хранять ценнейшие литератур
ные памятники минувших лет, 
способствует комплектованию 
государственных книгохрани
лищ. обогащает и разнообразит 
ассортимент книжной торговли, 
содействует формированию лич
ных библиотек.

Экономическое значение бу
кинистической торговли заклю
чается в увеличении товарообо
рота книжной торговли ежегод
но на десятки миллионов руб
лей без затрат.на транспорти
ровку и содержание оптового 
звена, освобождает издатель
ское дело от затрат трудовых и 
материальных ресурсов на пе
реиздание или издание соответ
ствующего числа книг.

Букинистическими называют 
книги, побывавшие в личном 
пользовании и закупленные у 
их владельцев книготорговыми 
предприятиями для продажи. 
На дореволюционные издания 
нй русском языке и языках 
других народов СССР, а также 
на советские издания, вышед
шие из печати по i960 год 
включительно, цены определи* 
ются на основе каталогов-прей-. 
скурантов. На советские худо
жественные энциклопедические 
и словарные издания, вышед
шие из печати с 1961 по 1976 
годы, пользующиеся спросом 
покупателей и находящиеся в 
хорошей сохранности, продаж
ная цена устанавливается в два 
раза выше их издательского но
минала, кроме книг, включен
ных в прейскуранты.

Книги, возможность реализа
ции которых по установленной 
цене вызывает сомнение, могут 
быть приняты на комиссию, со
гласно инструкции о комисси
онной торговле книгами. На со
ветские издания, вышедшие за 
последние три календарных го-.

Оскорбленный в лучших 
своих чувствах, он решает 
уехать в другой город, к 
Маше, к той самой «случай
ной попутчиц^.

Роль Алексея Иванова ис
полняет актер Александр 
Михайлов. Он снимался в 
фильмах «Белый снег Рос
сии», «Мужики», «Бешеные 
деньги» и других. Михайлов 
создает подлинно платонов
ский образ человека, внача
ле эгоистичного, слепого в 
своем оскорбленном самолю
бии, а затем прозревающе
го, заново познающего 
смысл таких, казалось бы, 
простых слов, как семья, 
дом. дети.

Актриса Ирина Купченко, 
хорошо известная зрителям 
по фильмам «Дворянское 
гнездо», «Дядя Ваня». «Ро
манс о влюбленных», «Чужие 
письма», «Странная женщи
на» и многим другим, в 
этой картине играет роль 
жены капитана Иванова — 
Любы.

Роль сына Любы и Алек
сея Пети4 исполняет десяти
летний- воспитанник детского 
дома Вася Кривун.

Кинофильм «Домой!» бу
дет демонстрироваться в ки
нотеатре «Октябрь» с 4 но
ября: Приглашаем тотьмичей 
посмотреть эту замечатель
ную картину.

Г. СОСЕДСКАЯ, 
директор киносети.

Кинотеатр «Октябрь»
тив «Миллионы Ферфакса». Се- 

- ансы: в 17. 19 (удл.), 21-10.
3 ноября — новый цветной 4 —5 ноября — новый цвет- 

художественный фнльм-детек- ной

БОЛЬШОЙ ЗАЛ

художественный фильм

«Домой!». Сеансы: в 17 19 
(удл.), 21-10.

МАЛЫЙ ЗАЛ
3 4 ноября — художествен

ный фильм «Ключи от рая» 
Сеансы: в 17, 19 (удл.), 21-10.

pi

про

да. лродажгая цена момл 
танавливаться и? выше к 
дательского номинала, 
книг, включенных в кат] 
прейскуранты.

По вызову клиента дд 
мотра личных библиотек 
инки магазина могут вь 
на дом. Все отобранные 
ния должны быть досташ 
их владельцем в магазин ц 
торга для оформления пок\ 
Оплата книг на дому 
водится.

В целях наиболее полнаЦ 
удовлетворения потребноЗ 
населения и народного хоздУ 
ва в печатной продукции, & у  
же активизации букштстиЗ 
кой торговли в стране, обдЭ 
готорг, областная органнзш 
общества любителей книги 
коллектив нашего магаац 
включились во Всесоюзны 
смотр на лучшую постанови 
работы по организации бунт 
стнческой торговли. Он прад 
днт£я с 1 сентября нынешне 
по 30 нюня 1985 года.

Основной задачей смотра я» 
ляется мобилизация кол лек 
вов и отдельных работник 
актива книголюбов на разшг 
букинистической торговли: 
реплеине ее материально-технвП 
ческой базы, преимущественное 
развитие специализированна 
сети магазинов и отделов, про] 
гресснвных форм и методов тор
говли, повышение культуры об
служивания покупателей, а 'так
же выявление и сохранение Па
мятников мировой культу$ы к 
старины, формирование фонда 
крупнейших государственны^ 
книгохранилищ.

Приглашаем всех книголйш 
Тотьмы н района принять уча* 
тие во Всесоюзном смотре и но) 
мочь магазину книготорга в вы 
полненин плана скупки. В 1981 
году мы уже закупили книг щ  
3.5 тысячи рублей.

Н. КАЗУНИНА. 
заведующая Тотемскнм 

магазином книготорга.

Редактор
Н. И. ЧЕБЫКИН.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Ольга ДВОИНИШНИКОВА 
и Евгений СМИРНОВ! 

Поздравляем с законным бра 
ком! Желаем крепкого здорЫ 
вья. радости, счастья, взаимно
го уважения и неугасимой люб
ви.

Администрация и профсо
юзный комитет Тотемского 

сплавного участка.
Деревня Паново,

Люба КОТОЧИГОВА 
и Коля ЩУРОВСКИЯ! 

Поздравляем с законным бра; 
ком. Пусть радость н счастье 
любовь и улыбки всегда осве
щают ваш жизненный путь. 

Коллектив Пригородного 
сельпо.

Пятовскнй сельсовет, 
деревня Семеновская, 

ЧЕБЫКИНОИ 
Галине Асафьевне. 

Дорогая жена, мама н ба
бушка! Поздравляем с 55-лети
ем и выходом на заслуженньш 
отдых. Желаем крепкого здоро* 
вья, семейного счастья и ДоЛ‘ 
гих лет жизни.

Муж, дети, внуки.
Ольга ЗЫКОВА 

и Павел БЕЛЯКОВ! 1 
Поздравляем с законным бр* 

ком! Желаем любви и счастья, 
крепкой семьи и дружбы.

Коллектив учителем
Устьтолшменскон

восьмнлетней школы.

ПРИГЛАШАЮТСЯ НА РАБОТУ!
Срочно ВОСПИТАТЕЛЬ, КО

МЕНДАНТ (жилплощадь пР£ 
доставл яется). ночная Д Щ §| Г  
НАЯ в общежитие ССПТУ* ■ 
О бращ аться в отдел по труд/ 
райисполкома

Газета выходит по вторникам, 
четвергам в субботам
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